



CIMALPES

4 Pièces

65 m²

Réf. 7905-7

699 000 €

Les Deux-Alpes

Appartement à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur de Champamé, la Résidence Les Crocus propose cinq duplex de standing au sein d'une résidence intimiste de seulement neuf logements. Idéalement située entre les remontées mécaniques de Belle Étoile et de Vallée Blanche, elle séduit par son esprit chalet mêlant pierre, bois et charpente apparente. Réparti sur les 2ème et 3ème étages, ce T4 duplex de 65,2 m² offre une distribution fonctionnelle et agréable. Le premier niveau accueille une belle pièce de vie lumineuse avec cuisine ouverte sur le séjour, prolongée par un balcon exposé ouest de 7,3 m², ainsi qu'un toilette indépendant. À ...

In the heart of champamé, the résidence les crocus offers five elegant duplex apartments within an intimate complex of only nine units. Ideally located between the belle étoile and vallée blanche ski lifts, it charms with its chalet-style ambiance, blending stone, wood, and exposed beams. Spread over the 2nd and 3rd floors, this 65.2 sq M (700 sq ft) 3-bedroom duplex offers a functional and pleasant layout. The first level features a bright and spacious living area with an open-plan kitchen, extending onto a 7.3 sq M (81 sq ft) west-facing balcony, as well as a separate toilet. Upstairs, the ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

